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【 】2809 一問一答

代表 公明党
質問者氏名

１ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．定住促進について (１)特に子育て世代の定住促進が大切と考えるが、今後の展開

を伺う。

(２)「定住促進基本計画」の策定が必要と思うが如何か。

２．防災について (１)防災に対する知識の普及、啓発はどのように行っているの

か。

(２)防災活動に対しても「市民協働」の取り組みが必要と考え

るが如何か。

(３)市役所第二庁舎解体の計画について伺う。

３．健康について (１)９月は「がん制圧月間」です。がん予防に対する意識啓発

はどのように行っているのか。

(２)昨年の「がん検診」の受診率、再検査人数、結果について

伺う。

(３)中学３年生にピロリ菌検査を望むが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

代表 誠和会
質問者氏名

２ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)産業が振興するまちづくりについて

くり ①八街市における第一次産業の構成率の推移について。

②八街市における第二次、第三次産業の推移について。

③第六次産業に対する市の考えについて。

④八街市における農産物加工食品の実態について。

⑤第六次産業を振興するための連携策について。

⑥農家レストランについて。

(２)人口減少を歯止めするまちづくりについて

①過去一年間の毎月人口減少の推移について。

②８月の人口減少±ゼロの要因について。

③人口減少歯止め策の具体策について。

(３)子供たちの意欲あふれる教育環境づくりについて

①八街市における年代別教職員構成率について。

②アンバランスが予想される教職員構成対策について。

③教職員研修対策の整備について。

④２０２０年から始まる次期指導要領に向けた今後の八街市

の対応について。

、 。⑤変わる学校・先生に対する地域 保護者との連携について

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

代表 日本共産党
質問者氏名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)安全・安心のまちづくりを

いて ①直近の大雨の状況について。

②大池第三雨水幹線事業の実施効果について。

③全市的な冠水解消計画を。

(２)グループタクシーの運行について

①実施主体について。

②補助金額の根拠は。

(３)教育問題について

①学校教育における政治的中立性について。

２．介護保険制度の充実 (１)介護予防・日常生活総合支援事業について

を ①現状について。

(２)介護保険給付の縮小について

①昨年８月から始まった特養等利用者への負担増の影響につ

いて。

②今年８月から始まる障害年金と遺族年金受給者の特養等利

用者への軽減減少による影響について。

③要介護１．２の保険はずしについて。

(３)保険料・利用料について

①保険料・利用料の減免・軽減を。

３．道路の安全対策につ (１)危険な道路への早急な対応を

いて ①市道４区１号線への対応を。

②市道文違２９号線（中央公園地先）の道路拡幅を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2809 一問一答

代表 やちまた２１
質問者氏名

４ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．市民と行政の協働の (１)八街バイパスについて

。推進について ①八街バイパス全線開通に向けての現在の進捗状況について

②八街バイパスの交通量について。

③八街バイパス及び各道路の地域住民との協働による維持管

理について。

２．福祉の推進について (１)指定管理者制度について

①指定管理者制度導入の現状について。

②指定管理者制度を導入したことによる効果について。

③指定管理者制度の今後の計画について。

３．地域活性化について (１)地域活性化、地域を超えた連携について

①起業・交流での地域活性化について。

②他市町との地域を超えた連携の検討について。

③行政が主導する地域活性化の取り組みについて。

(２)八街ブランド発信について

①八街ＰＲ用ＤＶＤの活用状況にいて。

②八街生姜ジンジャーエールの今年度以降の状況について。

③各行事での八街生姜ジンジャーエール販売及びＰＲについ

て。

④地域企業へのＨＡＣＣＰ等の普及に向けた取り組みについ

て。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


